

**Allocution prononcée le 30 novembre 2023, à l'occasion de la pose de la première pierre de l'extension
du site de VisilabGroup à Meyrin**

Mesdames et Messieurs, en vos titres et fonctions,
Chers Invitées, chers Invités,

C'est un réel plaisir et un grand honneur d'être aujourd'hui parmi vous, associé à la pose de la première pierre de l'extension du site de VisilabGroup à Meyrin.

Et quelle joie de voir que le Groupe Pharmacie Principale Holding a choisi de continuer à investir à Meyrin. Nous avons la chance de compter de nombreuses entreprises d'exception sur notre territoire ! Et je remercie VisilabGroup pour sa confiance et son investissement chez nous, à Meyrin !

Le renforcement de vos activités, avec la centralisation de l'ensemble de votre production pour le marché suisse, est bien la preuve que les conditions cadres meyrinoises, et genevoises demeurent essentielles à la pérennité de notre économie. Et nous, autorités publiques, avons notre rôle à jouer pour vous permettre de prospérer.

Nous avons d'ailleurs axé notre action dans un premier temps sur la mobilité en organisant les états des lieux de la mobilité des 22 septembre et 13 octobre dernier et dont l'objectif était de permettre à l'ensemble des partenaires publics et privés de partager leurs grands enjeux en lien avec le sujet de manière plus émotionnelle et plus fine, afin de mieux comprendre les besoins de chacun et de trouver ensemble des réponses innovantes et adéquates. Plus de 100 entreprises ont répondu à l'appel et nous avons versé le résultat de ses échanges aux états généraux cantonaux sur le sujet.

D'autres sujets sont au cœur de notre attention, telle que la gestion durable, la mutualisation de ressources ou encore la création de communautés sectorielles pour nous permettre de créer des synergies vertueuses. Nous vous invitons d'ailleurs à découvrir notre fond communal pour l'énergie, le climat et la biodiversité offrant tout un catalogue de subventions pour tout projet en lien avec l'énergie, la plantation d'arbre et la mobilité.

Nous sommes également heureux d'apprendre qu'à terme vous aller créer 15 nouveaux emplois.

Et nous pensons aussi à l'épanouissement de vos collaborateurs et collaboratrices. Meyrin dispose de nombreux équipements sportifs, piscines, terrains de football, courts de tennis, patinoires, accessibles à toutes et tous. Meyrin, c'est un tissu associatif de plus de 70 associations sportives, culturelles et sociales. Toute bonne volonté et tout soutien y sont les bienvenues. Vos collaborateurs sont bienvenus !

Pour conclure, il me reste à vous réitérer toute notre reconnaissance à vous avoir sur notre territoire. Au nom des autorités meyrinoises, et en particulier du Conseil administratif que je représente aujourd'hui, je vous souhaite plein succès dans vos développements futurs.

Longue vie à au Groupe Pharmacie Principales Holding, longue vie à VisilabGroup, longue vie à Meyrin !

Je vous remercie pour votre attention